

# Le VÉRITABLE MYTHE de la Salamandre de LANZA

Peu d'entre-nous l'ont déjà croisée, pourtant cette salamandre habite nos sommets depuis la nuit des temps. La légende voudrait même qu'elle soit la descendante directe d'un dragon qui vivait au Mont Viso.

Comment ? Tu n'en as jamais entendu parler ? En voici l'histoire !

Comme il n'avait point d'aile, il arpente des siècles durant, les 2295 hectares de ce qui deviendra plus tard la surveillance jalousement le scintilleusement des cristaux.



Ge faisant, entre le tremblement des pas du dragon sur le sol et sa terrible réputation, aucun intrus n'osait s'aventurer. Ce qui laissait au monstre d'azur de longues journées pour MÉDITER & CONTEMPLER goutte à goutte la formation d'immenses STALACTITES en bordure de sa grotte. Celle-ci se repère envoie facilement, juste en face du Refuge du Viso, sous le dévastoir du Lac de Clos Solde, dans un secteur que les glaciéristes nomment joliment le Pds Laid des Glaces



Un matin qu'il s'était réveillé plein d'entrain, le dragon se mit en tête d'aller ranger les cailloux du couloir du Porc.



Après des heures de travail harassant, il allait s'asseoir sur un rocher quand il s'aperçut que celui-ci était gravé... Il s'agissait d'une des fam害s

"PIERRES ÉCRITES" du Queyras !

Comble de SURPRISE, celle-ci avait été discrètement sculptée par une dragonne venue d'Italie qu'il s'imaginait déjà Revissante

Le cœur transpercé par la si délicate calligraphie, le longueye célébataire décida sur le champ d'aller retrouver la belle sironne par delà les frontières.

Mais pour cela, il devait d'abord franchir l'immense cascade de glace qui recourrait alors l'actuelle face ouest de la Pointe de Rome. En plein vide, tandis qu'il crochait de ses griffes les infrachostités gelés, surgit devant sonnez un HORRIBLE MONSTRE BLEU.

Fatigué pris de panique, ne discernant pas son dragon cracha instinctivement la plus FANTASTIQUE BOULE DE FEU qui se puisse imaginer.



Le dragon étant un être immortel, voilà comment ce cataclysme oublié donna naissance à autant de Salamandres noires ABSOLUMENT UNIQUES AU MONDE. Et comment le mont Viso, d'un royaume de glace devint un royaume de pierres.

THE End  
Lise Morel & Guillaume Vallot / Clementine Hauguenois

Si par hasard, ce conte te rappelait quelques histoires bien réelles, viens découvrir la Salamandre noire endémique du Viso, la grotte de glace du Dragon et ses paysages sauvages marqués par la déglaciation !